



ひなどい

【教育目標】

なかよく せいっぱい
遊ぶ子ども

第3号

令和6年6月5日
新潟市立新津第三幼稚園だより



「地域とともに育む」

園長 大矢 晃子

4月の頃、園の花壇にはチューリップや水仙などの花が咲いて、春を感じさせてくれていました。その花も終わってしまい、「さあどうしようか」と思っていたところ、地域の方々が季節の花を植えにきてくれました。新津西部コミュニティ協議会の方のご厚意です。あっという間に、色とりどりの花で園はまた賑やかになりました。さっそく、子どもたちは、「お水あげなくちゃね」と、ジョウロで一つ一つの花に、やさしく水をあげていました。



そんなある日、植えてくださった方が、花の様子を見に来てくださいました。子どもたちは、ありがたい気持ちを伝えたくて、用意していたものがありました。渡すチャンスです。

年長組の子どもたちは、お礼のお手紙をみんなで作っていました。地域の方は、とても喜んでいただき、子どもたちも思いが伝わった嬉しさを感じていました。このような場を大切に、感謝の気持ちを育んでいきたいと思えます。



幼稚園でも「学校運営協議会（コミュニティスクール）」が始まりました

令和2年度から新潟市の小・中学校で導入されている、学校運営協議会を今年度から幼稚園でも開催することになりました。これは保護者、地域、学校園が一体となり「地域とともにある学校園づくり」を目指し設置されたものです。園運営の基本方針を共有し、園の取り組みについて、話し合います。

当園では、5月31日に第1回を開催しました。地域の方、小学校長、大学教授、保護者の代表の委員の皆様から、園のビジョン、教育方針など承認していただきました。この会議のことについては、随時、「CS通信」でお知らせいたします。

委員の方の中には、かつて新津第三幼稚園の保護者だった方もいらっしゃり、以前の園の様子や地域のことを教えていただきました。これからも地域に大事にされる園でありたいと思えます。

マリンピア日本海に行ってきました！



楽しい経験が
遊びに

5月31日に、大きなバスに乗って、遠足に行ってきました。いろいろな魚を見たり、イルカのことを教えてもらったりしました。



楽しかった遠足の経験から、年長あやめ組の子どもたちは、「あやめマリンピアランド」をお部屋に作りました。ここでは、大人気の「イルカショー」が見られます。おいしいカフェもありました。

年長さんの「あやめマリンピアランド」で遊んできた、年少組の子どもたちは、後日、自分もイルカになって、「ジャンプ！」水しぶきがかかります。イルカショーで見た、マイクを持ったお姉さんも登場しています。

調べてみよう



年中組のお部屋に、「ザリガニ」がいます。「何を食べるのかなあ？」
☆知りたいと思ったことを考えてみようとする気持ちを大切にしています。



年少組親子交通安全教室



秋葉区の交通指導員さんや駅前交番の警察官の方から、交通安全の話の聞きました。自分で、よく見て横断歩道を渡ろうね。

未就園児の会(ひよこの会)が始まりました



未就園児の会を月2回、園で開催しています。お知り合いのお子さんがいましたら、お声掛けください。お待ちしております。